

## Wasserolympiade der Kinderfeuerwehr Haarschedl

Als besonderer Höhepunkt für die Kinderfeuerwehr Haarschedl wurde auch heuer wieder von Jugendwartin Doris Brunner und den Betreuerinnen Daniela Müller, Tanja Rauch und Doris Friedl eine Wasserolympiade durchgeführt. Wie schon letztes Jahr wurde auch die Kinderfeuerwehr Heining mit Betreuerin Anja Wurm und mit Jugendwart Stefan Wimmer dazu eingeladen. In den Disziplinen Wasserbombenweitwurf, Pylonenlauf, Wasserfangen, Zielspritzen mit der Kübelspritze, Laufen mit der Schutzkleidung, Äpfel fangen, Waschweiber und einem Wissenstest wurde unter den strengen Augen der Schiedsrichter in 4 Gruppen um Punkte gekämpft. Im Vordergrund standen das gemeinsame Erlebnis, das Kennenlernen der Feuerwehrkinder untereinander und viel Spaß und Spannung. Nach der Siegerehrung durch Vorstand Hans Weideneder klang der Nachmittag noch mit gemeinsamem Grillen aus.

